

La cita contó con la presencia y la participación, en el acto de apertura, de las más altas autoridades de la Administración local y regional



(HUELVA, 07/06/2016) El pasado sábado 4 de junio, las iglesias evangélicas de Huelva han celebrado su primer Congreso Ordinario Provincial, organizado conjuntamente por el Consejo Evangélico Provincial y la Fraternidad de Pastores de Huelva.

El acto de apertura del Congreso ha contado con la participación de las máximas autoridades de las cuatro Administraciones, lo que ha sido valorado por los organizadores como “un avance sustancial en la normalización religiosa de nuestra provincia”.

El presidente del Consejo Autonómico de Andalucía, Luciano Gómez Gómez, manifestó que “este Congreso era una apuesta para conseguir los objetivos de hacer más visible a la Iglesia Evangélica y su aporte a los más desfavorecidos, ocupando su espacio social, como referente espiritual y moral en nuestra sociedad. Así como, impulsar todo lo relacionado con la realización del 2º Congreso Evangélico Andaluz y nuestra participación en Conmemoración de los 500 Años de la Reforma Protestante y los actos que se irán realizando a lo largo de toda Europa y Andalucía, en el año 2017”.



En sus intervenciones, los diferentes representantes institucionales, resaltaron su agradecimiento a la labor social que viene realizando la Iglesia Evangélica, a través de sus diferentes organizaciones o entidades sociales.

Carmen Solana Segura, delegada de Cultura, Turismo y Deportes de Huelva, manifestó su apoyo a la Libertad Religiosa y a los Acuerdos que la Junta de Andalucía tiene firmados con la Iglesia Evangélica, destacando la labor de la Enseñanza Religiosa Evangélica en los colegios.



Gabriel Cruz Santana, alcalde de Huelva

El subdelegado del Gobierno en Huelva, Enrique Pérez Viguera, destacó también la importancia del Acuerdo de Colaboración con iglesia evangélica y expresó su agradecimiento al trabajo en la prisión y por la labor social de las iglesias, destacando la labor desde hace años a los del CEAA y del CEPH en la prisión provincial y fuera e allí, a sus familias.

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo Romero, mostró su agradecimiento a la labor de la iglesia evangélica en lo social. Explicó la labor de la Diputación de Huelva en el ámbito social, dedicando unos recursos en torno a 34 millones de euros para que los Ayuntamientos, en estos momentos de crisis, apoyen a las familias más desfavorecidas. El Presidente de la Diputación se comprometió a asistir y ayudar para 2017, en la conmemoración de los 500 Años de la Reforma Protestante, ofreciendo a las iglesias también la posibilidad de colaborar en la celebración de los 525 años del Descubrimiento de América.





Fuente: Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía